

Ausbildungsberufe hautnah erleben

Bildungsmesse Stadtverwaltung Ulm bietet Lehrstellen in 27 unterschiedlichen Bereichen.

Ulm. In dieser Woche findet zum 9. Mal die von der Stadt Ulm und der IHK organisierte Bildungsmesse auf dem Ulmer Messegelände statt. Weil die Stadt nicht nur Mitveranstalterin ist, sondern sich auf der Messe auch wieder als Arbeitgeberin präsentiert, werden von Donnerstag bis Sams-

tag Auszubildende aus den unterschiedlichsten bei der Stadt angebotenen Ausbildungsberufen am Stand der Stadtverwaltung anzutreffen sein. Und zwar in der Halle 3 am Stand 340. Von ihnen können die Messebesucher direkt und persönlich viel Wissenswertes über eine Ausbildung bei der

Stadtverwaltung erfahren. Auch Ausbilderinnen und Ausbilder stehen am Stand der Stadt Rede und Antwort. Was vielen vielleicht nicht klar ist: Neben den klassischen Verwaltungstätigkeiten bildet die Stadt darüber hinaus auch in zahlreichen Handwerksberufen sowie im kaufmännischen, pädagogischen und im technischen Bereich aus. Die Ulmer Stadtverwaltung gehört mit rund 2900 Beschäftigten zu den großen Arbeitgebern in der Region. In 27 Berufen bildet die Stadt selbst aus – kaum ein anderer Arbeitgeber bietet eine derartige Ausbildungsvielfalt.